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長野西ロータリークラブ

会長／南 信行 幹事／若麻績信昭 クラブ会報委員長／西沢 徹

SAA／飯田 弘己 副 SAA／宮原 友昭

第1442回例会 2017年 (平成29年) ８月25日 (金)

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

会長挨拶 南 信行会長 決議23－34 (Resolution23-34)

｢綱領に基づく諸活動に関するロータリーの方針を確認し､ 国際ロータリーとロータリークラブの
手引きとなる原則を定める件｣
第一条 ロータリーの奉仕の理念

ロータリーとは ｢超我の奉仕｣ の哲学と ｢最もよく奉仕するもの､ 最も多く報いられる｣
の実践倫理である｡

第二条 ロータリークラブの役割
① 奉仕の理論を団体で学ぶ ② 奉仕の実践を団体で示す
③ 奉仕の実践を個人で行う ④ 奉仕の理念と実践を一般の人に受け入れてもらう

第三条 国際ロータリーの役割
① ロータリーの奉仕の理想の擁護・育成および全世界への普及
② ロータリークラブの設立 (激励・援助および運営の管理)
③ 一種の情報交換所として､ 強制でなく有益な助言を各クラブに与える

第四条 ロータリークラブもロータリアンも奉仕の理論を実践に移なければならない
第五条 ロータリークラブの自治権

① 綱領に基づく諸活動を自主的に選ぶことに絶対的な権利を持つ
② 国際ロータリーは､ どんなクラブのいかなる綱領に基づく諸活動も､ それを命じたり
禁じたりすることは絶対にしてはならない

第六条 社会奉仕実践の指針
① 他の市民団体の奉仕活動の邪魔をしたり､ 横取りする事のないようにしなければなら
ない

② クラブは､ 立派な事業であっても責任の全部または一部を負う用意のない限り､ その
後援をしてはならない

③ クラブは､ 奉仕活動を行う事によって宣伝しようとか名声を得ようとしてはならない
④ クラブは､ 重複を避けるため他に機関のある事業に乗り出してはならない
⑤ クラブの奉仕活動はなるべく現存の機関に協力する形で行う事が望ましい
⑥ クラブは､ 全ての活動において地域社会全体の仕事になるよう他の団体の協力を得る

よう努力し､ その功績は協力者の手柄にするようにしなければならない
⑦ クラブの､ 綱領に基づく諸活動は､ 会員に奉仕の訓練を施すために考えられた､ いわ

ば研究室の実験としてのみこれを見るべきである



幹事報告 若麻績信昭幹事
＊第２回クラブ協議会報告｡

これからの例会案内

・９/８日南田哲三ガバナー補佐

事前訪問例会｡ 挨拶程度ですの

でその後は､ クラブフォーラム

として例会開催日数について話し合いたいと思

います｡ ニコニコ BOXにご協力下さい｡ クー

ルビズ､ お気軽な服装で｡ 例会終了後補佐との

協議会開催｡ １階葵の間｡ 該当の方はよろしく

お願いします｡

・９/29 関邦則ガバナー公式訪問例会

・10/15 (日) 地区大会 於：ホテル国際21

・10/28 (土) 森林 (もり) 例会｡ 地区補助金の

申請をしていますのでご家族の皆様も大勢参加

いただきたくご予定にお入れください｡

出席・ニコＢＯＸ報告 林 智成例会運営委員
８/25 (会員52名) 出席34名前々回修正出席率91.48％

・松本克幸さん☆卓話ガマンでお願いします｡

・坂本千尋さん☆ずっと音信不通だった旧友が茨

城にいる事が判明しました｡ 元気そうで何より

です｡

・合 計 6,000円 ・累 計 138,569円

会 員 卓 話 松 本 克 幸 さ ん

｢人生いろいろ｣

私､ 昨年70歳になりました｡ 会

社は９月15日創立50周年を迎え､

併せて最近色々と振り返ることが

多く､ ｢人生いろいろ｣ と言った

演題で話をします｡

会社では､ 毎年信大付属の中学２年生を社会体

験学習で受け入れてます｡ その生徒たちに話すと

きに､ 私の好きな言葉､ 人生はドラマだ！誰のた

めに､ 何のために生まれてきたのか？会社は何の

ために､ 誰のために経営しているのか？そんな話

をしながら体験してもらってます｡ とかく世の中・

政治が悪い､ 親が悪いなど人のせいにしがちです

が､ 人のせいにしてるようでは問題解決にならな

い｡ 全ての原因は自分にある､ 自分を主体的に置

けば解決の道は開かれる､ 最後に決めるのは自分

であるとすれば､ おのずと楽しい人生になってく

るのではと話しております｡ 人生楽しいことも苦

しいことも皆自分のために起こっていることだと

話しております｡ 同時に置かれた場所で咲きなさ

い！その時を精一杯生きることが大事だとも話し

ています｡

想い起こせば､ 熊本から出てきて20歳の時に川

口市で従兄弟と会社を起こし､ 昭和44年に長野に

来て以来48年､ 良い意味で信州人になりきってい

ます｡ 現在社員が96名､ グループ会社が14社と､

規模・責任が大きくなってきましたが､ そろそろ

事業継承をと考えております｡ 息子たちには家系

で継がせるつもりはなく､ 役員等には実力でなる

ようにさせております｡ 中小企業の事業承継はな

かなか難しいものです｡ ですが､ 子供たちは４人

全員会社とかかわりを持たせております｡ 今の親

御さんは官庁や大企業に勤めさせたく､ 子供たち

は長野を離れてしまうことが多く､ 地方は益々す

たれてしまいます｡ 少子の時代ですので､ 皆さん

子どもさんやお孫さんに故郷を大事にするように

してください｡

話はかわり私の趣味はマラソンです｡ 毎日３時

半に起き､ 大体４時半頃から毎朝10㎞走っており

ます｡ 2009年の小布施ミニマラソンを初めに2010

年には長野マラソンに出ました｡ その翌２年走れ

ず､ やっと二回目の長野マラソンで雪の中完走し､

感動で涙が出ました｡ 残念ながらそれ以来完走し

ておりません｡ 来年は２月の熊本マラソンで走り

ます｡ 完走できるよう頑張ってきます｡

走らないまでもスロージョギングと言うのが健

康にいいと言われてますので､ 皆さんも健康に気

をつけて生活していきましょう！

会報当番：西沢徹クラブ会報委員長

９／１ 本日のプログラム

ゲスト卓話 ケルビン ライ ション オンさん

例 会 案 内

９月８日 ガバナー補佐事前訪問例会

９月15日 ゲスト卓話
長野女子高等学校ＩＡＣ

※９月の例会案内でガバナー公式訪問日は９月30日となっ
ていましたが､ 正しくは29日です｡ お詫びして訂正いた
します｡


